

miércoles 5 de marzo de 2025

La Laguna fomenta cultura e identidad colaborando con el Carnaval en las aulas

Sergio Eiroa: “El Carnaval es cultura, creatividad e identidad, y queremos que el alumnado lo disfrute con los mejores recursos”



Carnavales Escolares

La concejalía de Educación del Ayuntamiento de La Laguna colabora con una veintena de centros educativos del municipio en la celebración de sus festivales de Carnaval, facilitando infraestructuras y actividades para que el alumnado disfrute de estas fiestas con todas las garantías. La iniciativa incluye el montaje de escenarios, equipos de sonido, sillas para el público, talleres de máscaras y pintura, así como la participación de comparsas y murgas para animar los actos.

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, destaca la importancia de esta colaboración para acercar la esencia del Carnaval a los colegios e institutos laguneros. “El Carnaval es cultura, creatividad e identidad. Desde el Ayuntamiento queremos que el alumnado lo viva en toda su expresión y cuente con los mejores recursos para disfrutarlo”, señala.

Además, incide en que esta celebración permite fomentar valores como la participación, la inclusión y la tradición, reforzando la identidad cultural del municipio.

“Nuestra apuesta es garantizar que los niños, niñas y jóvenes no solo vean el Carnaval como un espectáculo, sino como una experiencia educativa y participativa. Los talleres de máscaras y pintura, por ejemplo, permiten que desarrollen su creatividad mientras conocen más sobre esta fiesta tan arraigada en la Isla”, explica.

Los actos se llevarán a cabo en distintos centros educativos, con la participación de alumnado y familias. La comparsa aportará ritmo y alegría a las jornadas festivas, convirtiendo cada colegio en un pequeño escenario carnavalesco.

Eiroa reafirma el compromiso del área de Educación con este tipo de iniciativas “seguiremos impulsando actividades que conecten a la comunidad educativa con nuestras tradiciones, porque la educación también se enriquece a través de la cultura y la celebración de nuestras fiestas populares.”

